

Carabineros y el Mop reactivan proyecto de construcción de centro médico institucional

» “En el mes de abril Arquitectura se reunió con el general Jorge Muñoz, director de la Dirección de Salud de Carabineros de Chile, y nos informó la reactivación del proyecto para su ejecución”, informó el seremi de Obras Públicas José Luis Hernández.

Hace tres años se anunció la construcción del Centro Médico de Carabineros en Punta Arenas, pero en el camino el proyecto estuvo detenido por redistribución de recursos de la institución policial, ya que ellos son los mandantes y entidad financiera.

Lo que se informó en su oportunidad fue que la construcción tendrá una superficie estimada de 920,5 metros cuadrados. Y que el objetivo principal es entregar servicios de infraestructura pública de calidad, tendientes a facilitar un recinto preparado y apto para la atención de salud y servicios dentales a los y las funcionarias de la institución policial.

El diseño del recinto debe considerar espacios adecuados para atención en las especialidades de ginecología, dental, lactancia, kinesio- logía, rehabilitación y medicina general, entre otros, fundamentales en materias de salud.

La edificación se levantará con criterios de accesibilidad universal, pre-certificación favorable de edificación sustentable y gestión de residuos de obras.

La información que entregó el Mop el año 2022 fue que la apertura de la propuesta técnica se realizaría el lunes 13 de junio de ese año, mientras que la apertura de la propuesta económica tenía fecha para el viernes 24 de junio.

La inversión en ese entonces ascendía a

\$1.514.679.359, con financiamiento del Fondo de Hospitales de Carabineros de Chile.

Actualización

“En el mes de abril Arquitectura se reunió con el general Jorge Muñoz, director de la Dirección de Salud de Carabineros de Chile, y nos informó la reactivación del proyecto para su ejecución. Debemos actualizar los costos del proyecto y actualizar la normativa eléctrica del diseño antes de volver a licitar. Debíamos estar nuevamente licitando la obra dentro del primer semestre del año 2026”, señaló el seremi del Mop, José Luis Hernández, al solicitarle una actualización de este proyecto.

Sobre todo por la inquietud permanente que existe entre los vecinos de Avenida Independencia, donde se levantará este centro



En Avenida Independencia, en la propiedad que perteneciera al magallánico Jaime Gutiérrez Varillas, se construirá el Centro Médico de Carabineros.

médico, dado que el inmueble signado con el número 453 permanece desocupado desde el año 2015.

Fue de propiedad del fallecido vecino magalláni-

co, el filántropo Jaime Gutiérrez Varillas.

El inmueble muestra signos evidentes de destrucción por el paso del tiempo. /LPA



Imagen virtual de cómo podría quedar el Centro Médico de Carabineros.